

# 太秦中通信

6-5 (7)  
京都市立太秦中学校  
平成29年6月28日



## 夏季大会激励会①



### 生徒会長 あいさつ

いよいよ夏季大会です。私たち3年生最後の大会がはじまります。今のチームでできる試合を楽しんで笑顔で大会を終えてほしいと思います。今から各部活動から決意表明をしてもらいます。みんなで応援しましょう！



### 陸上部

陸上部は春季大会、男子3位・女子6位でした。男女とも総合入賞はできたものの、まだまだ上を目指せたこともあり、悔しい結果となりました。なので、陸上部の夏季大会の目標は「**総合優勝**」です。春季大会で良い結果が残せた人も残せなかつた人もさらに上を目指して頑張ってきました。練習中ではお互いにアドバイスをし合ったり、時には合同練習をしたりして努力してきました。3年生にとっては最後の大きい大会になるので、悔いの残らないように挑んでいきます。1人でも多く府下大会に進み、総合優勝を目指します。陸上の夏季大会は7月8・9日に西京極陸上競技場であります。応援よろしくお願ひします。

### サッカーチーム

サッカーチーム全体の目標は「**全国大会出場**」です。そのためには京都の中でベスト4に入り、京都府大会に出場しなければなりません。



春季大会では京都朝鮮に0-1で敗れてしまい、ベスト16で終わってしまいました。全国大会出場には春季大会以上の毎日の練習が必要です。毎日の練習では常に試合を想定してやりたいと思います。夏季大会はトーナメントなので、1回も負けることができません。1試合目の相手は洛水で、7月15日(土)10:40に西京極中で行われます。最後まであきらめず、一生懸命戦うので、応援よろしくお願ひします。



### 女子ソフトテニス部

私たちソフトテニス部はベスト8という目標を達成することができました。そして、今回の夏季大会では4取りで京都光華とあたります。とても強い中学校で前までの私たちはとてもかなわない相手でしたが、顧問の先生や熱心に来てくださるコーチの方々のおかげで日に日に力をつけています。今の私たちなら、「**打倒光華！目指せ優勝！府下大会出場！**」を目標に夏季大会に全力で挑みたいと思います。今までの歴史をくつがえそうと思います。応援よろしくお願ひします。

### 女子バレーボール部

私たちバレー部の目標は「**優勝し、近畿大会出場**」することです。春季大会では洛北にあと2点のところで負けてしまい、普段の練習の甘さが出ていました。なので、夏までに春季大会での1人1人の課題、チームの課題を克服していきたいです。夏季大会は1点1点をもっと大事にし、みんなで1つになって勝ち切りたいと思います。3年生は最後の試合なので悔いのない大会に、1・2年生は次につながる大会にしたいです。がんばるので、応援よろしくお願ひします。



# 夏季大会激励会②



## 男子バスケットボール部

夏季大会の目標は「みんな全力！！を目指せベスト16」です。この目標は春季大会でベスト16という目標を達成できなかったので、その負けをバネにしてがんばろうという気持ちを込めています。初戦の京産大附属中学校さんとは何回か練習試合をしたことがあります。勝ったり負けたりして、力は五分五分なので、いつも以上に集中して練習に取り組んでいきます。一生懸命がんばるので、応援よろしくお願いします。

## 剣道部

男子は「団体ベスト8、個人ベスト16」を目指します。団体ではチームプレイを重視して1人1人が自分の役割をこなしたいと思います。個人では1つ1つの試合を意味あるものにしたいと思います。



女子は「団体、市大会優勝」を目指します。それぞれが自分の役割を意識し、この5人で出る最後の試合を後悔しないようやりります。個人戦では今までやってきたことのすべてを出せるようにがんばります。



## 相撲部

僕たち相撲部は夏季大会で「京都市ベスト4」になるために日々練習をがんばっています。春季大会では惜しくも個人・団体ともに敗れ、悔しい結果に終わりました。

春季大会の目標は優勝と大きな目標を立てたから、少しでも多く勝ち進むためにこの目標にしました。

夏季大会は近畿大会・全国大会にもつながっているので、相撲部全員でがんばりたいと思います。団体戦、5人で出られるのは夏季大会が最初で最後なのでがんばりたいと思います。



## 吹奏楽部

私たち吹奏楽部3年生はこの夏最後のコンクールを迎えます。コンクールでの目標は「人の心に届く金賞

～50人で全力を尽くす～です。この目標は3年生19名で話し合って決めました。去年、あと1つで金賞という惜しい銀賞でした。結果を聞いたとき、先輩が悔し涙を流していました。今年は悔し涙ではなく、うれし涙が流せるよう、そして先輩のリベンジがはたせるようにします。また、50人で全力を尽くします。コンクールは京都コンサートホールで行われ、8月3日、12:45から演奏します。中学生は入場料が1000円かかりますが、人の心に届く演奏を目指しますので応援よろしくお願いします。

それでは、夏季大会に出場されるすべての方の健闘を祈って、今年の課題曲を演奏させていただきます。



## 体育委員長激励の言葉

みなさん青春とはなんだと思いますか？青春とは大きく3つあります。勉強・部活・恋愛です。そしてみなさんは3つある中の1つの部活での大きな大会を目の前にしています。それぞれの部活でやってきたことを忘れず頑張ってください。3年生の皆さんには最後の集大成です。色々な思いをこめて全力で挑んでください。そしてみんな笑顔で終わりましょう。

※ 野球部・男子ソフトテニス部は次号に載せます。

※ 「太秦中通信」はホームページの「配布文書」にカラー版をアップしています。